

NDEPENDIENTE

26/02/2025 **LEGISLATIVO** 

## Revés y burla de Morena y aliados a la Ley contra nepotismo de Sheinbaum

Por Alberto Valderrábano

espués de la estira y afloja que hubo entre los senadores afines a la cuarta transformación, Morena y sus aliados acordaron aplazar hasta el 2030, la entrada en vigor de esta reforma que prohíbe el nepotismo en cargos públicos, o que un gobernante o legislador, le herede el cargo a su familiar o a un amigo.

La medida de postergación beneficia a los Monreal, los Salgado, los Gallardo y decenas de morenistas, que pretenden asumir más cargos de elección popular, o sus familiares, antes de 2030.

Además, se da un duro revés contra la política contra el nepotismo que promueve la presidenta Claudia Sheinbaum.

Por lo tanto, la prohibición del nepotismo, reforma que había enviado la presidenta, Claudia Sheinbaum, al Congreso para que entrara en funciones en el 2027, será válida hasta el 2030.

La reserva que fue presentada por la fracción del partido Verde, que señala que dicha ley entrará en funcionamiento en el 2030, contó con el aval de Morena y partido del Trabajo.

Sin embargo, Manuel Velasco, coordinador de la bancada del Verde en el Senado y el morenista, Gerardo Fernández Noroña, presidente de la cámara, coincidieron en señalar que esta reserva fue consensuada, con la presidenta Claudia Sheinbaum...

Así lo explicó en entrevista el senador de Morena, Gerardo Fernández Noroña... Podríamos sacar la reforma sin los votos del Verde.

Nosotros privilegiamos la unidad del movimiento, o sea esa fundamental", dijo.

-¿Lo hablaron con la presidenta?, se le cuestionó.

- -Todo, todo, respondió.
- -¿Y lo avaló?, se le preguntó.

-Siempre toda la coordinación es absoluta entre los tres partidos, el Poder Judicial y nuestra lideresa, la compañera presidenta, añadió.

Por lo tanto, la prohibición del nepotismo entrará en vigor hasta el 2030, según acordaron Morena y sus aliados del PVEM y el PT, para que la reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum pueda ser aprobada esta misma semana.

Gracias a este acuerdo entre los partidos simpatizantes de la cuarta transformación, se abre la puerta para que personajes como Félix Salgado Macedonio, Saúl Monreal Ávila y Ruth González, senadores de Morena y del Partido Verde, respectivamente, puedan competir por las gubernaturas de Guerrero, Zacatecas y San Luis Potosí, que hoy ostentan la hija del senador de Morena Félix Salgado Macedonio, Evelyn Salgado; David Monreal en Zacatecas cuyo hermano el senador Saúl Monreal, la va a buscar.

Y la senadora Ruth González, cuyo esposo Ricardo Gallardo, es el actual gobernador de San Luis Potosí...

Esta discusión se llevó a cabo en el pleno del Senado, sobre el dictamen que reforma la Constitución para prohibir la reelección y el nepotismo. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



26/02/2025

**LEGISLATIVO** 







**Foto Cuartoscuro**